

La victoire de Macron a rassuré les résidents luxembourgeois

LUXEMBOURG Après le vote en faveur d'Emmanuel Macron, «L'essentiel» est allé à la rencontre de résidents luxembourgeois soulagés.

Au lendemain de la victoire attendue d'Emmanuel Macron face à Marine Le Pen en France, le Luxembourg peut souffler un grand coup. En effet, le projet de construction européenne s'est trouvé un nouvel allié de poids.

C'est d'ailleurs ce que retient Ricardo, «très content que les Français aient protégé l'Europe». Pour ce résident luxembourgeois de 53 ans, «Marine Le Pen représente tout le contraire de ce à quoi je crois. M. Macron et M. Bettel ont beaucoup de choses en commun, ça devrait améliorer les relations entre nos pays».

Même son de cloche chez Saskia, une étudiante de



Les Français du Luxembourg ont accordé leurs suffrages à Macron.

22 ans qui estime que la victoire d'Emmanuel Macron «est positive tant pour l'Europe que

pour les relations entre nos deux pays».

Son ami, Laurent, 21 ans,

opine du chef avant d'ajouter que l'extrême droite représente «un danger, que ce soit en France ou dans toute l'Europe». Matea, serveuse de 27 ans, avoue ne pas s'intéresser véritablement à la politique, autant au Luxembourg qu'en France, mais elle était consciente de l'enjeu qui se jouait: «Le fait que le candidat pro-européen ait été élu est rassurant pour l'avenir».

Guy, 37 ans, est employé dans une entreprise spécialisée dans la fabrication de plastiques. Et même s'il n'est pas vraiment convaincu par la monnaie unique, «tout est devenu plus cher», dit-il, la victoire d'Emmanuel Macron l'a néanmoins rassuré.

«Avec l'extrême droite au pouvoir, c'est tout le processus européen, qui aurait été remis en cause et on en aurait payé les conséquences, même au Luxembourg». PATRICK THÉRY

Une assise pour l'orient

LUXEMBOURG Jeudi, le passeront au vote le loi qui crée une base un cadre organisatio la Maison de l'orien texte doit renforcer rence des services tions professionnel laire afin de guider face aux évolutions versification du marvail ces dernières an

Pas de pré dans les cro



Les enfants entre 3 et beaucoup d'options é

LUXEMBOURG Les 3 à vent aller à l'école profiter de l'éducati melle offerte par lvoire les deux, ou maison. En revan ches ne sont pas offrir l'éducation p seryée aux écoles, ministre de l'Éduca nale, face à une té parfois utilisée par qui peut prêter à co



Le ministre du Travail, Nicolas Schmit, veut avoir des résultats.

Au boulot dans les communes

LUXEMBOURG Malgré un recul constant du chômage depuis plus de deux ans, les chômeurs de longue durée continuent de souffrir, principalement ceux âgés de plus de 50 ans et atteints d'un handicap. Pour y remédier, le ministère du Travail et PRO-Sud s'associent pour offrir des emplois durables à cette catégorie de demandeurs d'emploi au sein des communes du sud du pays. Hier, Nicolas Schmit a demandé des résultats rapides avec de premiers contrats signés dès le mois de septembre.

Trois nouvelles pétitions à signer

LUXEMBOURG Jusqu'au 19 juin, trois nouvelles pétitions sont ouvertes à la signature. L'une concerne les pensions alimentaires,

l'autre la formation des chauffeurs de bus et la dernière le subventionnement des systèmes d'assistance à la conduite.

Un recteur d'ici cet automne

LUXEMBOURG L'Université du Luxembourg se remet petit à petit du départ pas tout à fait surprise de son ancien recteur. Pour autant, l'institution ne va pas se précipiter pour trouver son successeur.

Certes, un appel à candidatures au niveau international a été lancé par le conseil de gouvernance de l'Uni, mais il n'est pas exclu que le futur recteur soit issu du sérail et du Grand-Duché. Toutefois, aucune raison d'aller trop vite, toutes les candidatures seront étudiées à tête reposée cet été et une décision sera prise pour l'automne.



Un recteur devrait être nommé d'ici la rentrée acadér

Il poignarde sa femme et se blesse

CANACH Un couple a été blessé hier après-midi. Pour des raisons inconnues, l'homme aurait agressé sa compagne avec un couteau avant de retourner l'arme contre lui. Les deux ont été pris en charge par les secours et transportés à l'hôpital

dans un état sérieux, sans d'autres éléments précis sur la nature des blessures. Les motivations de l'agression restent également un mystère, selon le parquet de Luxembourg. La section criminelle de la police judiciaire a été saisie.

Pour ce recrutement, le président du conseil de gouvernance, Yves Elsen, a fait savoir qu'une commission composée de sept personnes élèves et des profs chargée d'étudier l de choisir le futur r